



CORREZE

CTL du 3 février 2021

Déclaration liminaire

Monsieur le Président,

Nous sommes réunis pour ce CTL, avec deux points à l'ordre du jour. La communication directionnelle aurait-elle repris ?

Cela ne semble pas être le cas, et nous le regrettons :

On nous propose :

- Un protocole d'entraide tout brut, sans aucune explication sur la situation des postes aidé et aidant,
- un bilan de la campagne d'évaluations 2020 qui se résume à un calendrier, aucun retour sur la fin de cette campagne très perturbée par le Covid, en plein confinement, avec de nombreux entretiens téléphoniques sur lesquels nous aimerions un retour.

On ne nous propose pas non plus de réponse aux demandes de CTL sur les missions d'accueil et la trésorerie hospitalière, pourtant faites à l'unanimité des représentants élus du personnel.

Et pourtant, il y aurait à dire sur ces sujets, sur l'angoisse des collègues que vous avez leurrés sur le périmètre de transfert.

Mais vous ne voulez pas en discuter, tout comme vous ne nous parlez pas des conséquences de la fusion des SIE, avec des collègues d'Ussel obligés de faire la route, de leurs conditions d'accueil sur Tulle, du redécoupage des secteurs, tout cela au moment le plus chargé de l'année dans les SIE : la campagne de dépôt des déclarations de résultats et des TVA annuelles.

A **FO-DGFIP 19**, ce que nous souhaitons avant tout, c'est pouvoir discuter des missions, des moyens donnés aux collègues pour les accomplir, et de leurs conditions de travail